

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil'alamin.. segala segala puji bagi Allah swt dan sholawat dan salam kepada Nabi Muhammad saw. Atas ridho dan kehendak Allah sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul "**Hubungan Kadar Gula Darah Dengan Glukosuria Pada Pasien Diabetes Mellitus Di RSUD Al Ihsan Periode Januari – Desember 2014**" yang merupakan hasil dari penelitian yang dilakukan di RSUD Al Ihsan Kabupaten Bandung. Skripsi ini disusun sebagai tugas akhir dalam masa pendidikan sarjana kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Keberhasilan dalam penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan dan pengarahan baik moral maupun material yang tidak ternilai dari berbagai pihak. Oleh sebab itu penulis mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr., AIF selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung dan kepada Prof. Heri Sastramihardja, dr., Sp.FK(K) selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung periode 2004-2012. Penulis juga berterima kasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B. Akbar, dr. AIF selaku pembimbing I dan Agung Firmansyah, dr., Sp.PD selaku pembimbing II yang telah banyak meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, pengarahan dan motivasi kepada penulis, serta seluruh dosen, staf dan karyawan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Bambang dan Bapak Agus selaku staf bagian diklat RSUD Al Ihsan yang telah memberikan izin penelitian

kepada penulis, juga kepada Bapak Andri dan seluruh staf RSUD Al Ihsan lainnya yang telah sangat membantu dalam proses pengambilang data untuk penelitian.

Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis sampaikan kepada ayahanda tercinta H. Erjon Effendi, MR dan ibunda tercinta Hj. Arjuna, S. Pd serta adik-adik penulis yang telah banyak memberikan do'a dan dukungan, baik moral maupun material. Terima kasih kepada teman-teman seangkatan FK Unisba 2011, kepada Ridho dan Insan yang telah banyak membantu dan meluangkan waktunya untuk membantu penyusunan skripsi ini. Serta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, penulis ucapkan terima kasih.

Penulis juga menyampaikan permohonan maaf kepada semua pihak apabila selama penyusunan skripsi ini, penulis pernah melakukan hal yang kurang berkenan. Dalam penulisan skripsi ini, penulis merasa masih banyak terdapat kekurangan dan kelemahan yang disebabkan keterbatasan pengetahuan dan pengalaman yang penulis miliki. Akhirnya dengan segala kerendahan hati penulis berharap skripsi ini dapat bermanfaat bagi siapapun yang membacanya.

Bandung, Juli 2015

Penulis